

## Aragón sigue apostando por la visibilidad de las mujeres tecnológicas

El próximo sábado 9 de noviembre se celebra la sexta edición del Women Techmakers Zaragoza, que contará con 8 ponencias, todas ellas a cargo de mujeres, 3 talleres infantiles y de adultos, y actividades durante toda la jornada.

Dada la situación y lo ocurrido estos días en algunos lugares de España, el importe de las entradas del evento será donado a una ONG dedicada a ayudar a las personas afectadas por la DANA.

**14 mujeres profesionales de diferentes sectores compartirán sus experiencias y saberes en un evento que reunirá a más de 200 asistentes de todo el país en el Instituto Tecnológico de Aragón.**

El próximo sábado 9 de noviembre tendrá lugar en el Instituto Tecnológico de Aragón la tercera edición del evento Women Techmakers Zaragoza, una iniciativa global promovida por Google que pretende visibilizar a las mujeres del ámbito de la tecnología. La Vicepresidenta y Consejera de Presidencia, Economía y Justicia, Mar Vaquero, será la encargada de inaugurar la jornada.

Tras el éxito de otras ediciones anteriores, Women Techmakers Zaragoza contará con **8 ponencias**, todas ellas a cargo de mujeres, además de **tres talleres para niñas, niños y jóvenes** relacionados con la salud digital, inteligencia artificial y accesibilidad, y como novedad, este año contará con ludoteca.

La agenda del evento incluye charlas sobre genética, medicina personalizada, design thinking o Spotify Wrapped, entre otros temas de plena actualidad.

El evento cuenta con el patrocinio de importantes empresas e instituciones locales, nacionales e internacionales, como es el Instituto Tecnológico de Aragón, Next Digital, Sysdig y Vueling, entre otras muchas. Además cuenta con la colaboración de empresas y entidades locales que facilitarán y mejorarán la experiencia de todas las personas asistentes al evento.

Women Techmakers Zaragoza pretende fomentar las relaciones de las mujeres del ámbito de la tecnología, visibilizar y dar voz a las profesionales del sector y compartir experiencias; formar a niñas y niños en temas tecnológicos mediante talleres; promover referentes para las más jóvenes y hacer un evento en el que las participantes se sientan cómodas y que sea seguro.

Las organizadoras del evento forman el colectivo MulleresTech, una comunidad sin ánimo de lucro compuesta por nueve jóvenes aragonesas que se dedican a la tecnología de forma profesional o aficionada y que, preocupadas por la falta de presencia femenina en el sector, se decidieron a organizar Women Techmakers Zaragoza para dar visibilidad a las mujeres de su sector.

Más información en la web <http://www.wtmz24.mullerestech.es> y en las redes sociales del evento ([@WTMZaragoza](#)) y en la etiqueta #wtmz24